



Javier Rueda, Nuria Sánchez Jiménez, Juan Murillo y Oscar Gutiérrez.

Francisco Javier Durán, 16 años.

“Los grupos musicales que van a actuar en estas Fiestas me gustan mucho. Me gustaría, asimismo que hubiera más corridas y más actos en todos los sentidos.

Francisco Javier Ríos, 14 años.

“A mí las Fiestas me dan

igual, pero pienso que hay gente que las disfruta bastante, y que para ellos tendría que haber actos de todo tipo”.

Juan González Gutiérrez, 61 años.

“Para mí las ferias nunca varían unas de otras. Particularmente, la Feria de mayo me parece mejor por

marcar el principio de las vacaciones”.

Nuria Sánchez Jiménez, 17 años.

“Lo que más me gusta de las próximas Ferias de septiembre son los grupos musicales, ya que los demás actos no suelo asistir”.

Javier Rueda García, 17 años.

“Los grupos musicales suelen ser mejores en mayo. Con respecto a los demás actos me son bastante indiferentes porque no voy a ellos”.

Felicita Muñoz, 49 años.

“Yo veo mal que suprimen ciertas cosas como las corridas, también me gustaría que hubiera FIAGA en las dos Ferias y, por supuesto que los actos sean de todo tipo para complacer a todos”.

Angel Castro, 31 años.

“Los toros me da igual que haya una corrida o dos. El hecho de que vengan los Hombres G y la Década Prodigiosa me agrada bastante. Me gustan estos grupos musicales”.

Susana Muñoz, 21 años.

“Los grupos musicales me gustan, pero no me pare-

ce bien que se supriman tantas cosas, con lo que la Feria queda muy restringida y tenga menos importancia que la de mayo. En definitiva, los grupos musicales no son lo único dentro de una feria, me gustaría, sin embargo, que hubiera más actos culturales.

M^o del Prado Martín, 20 años.

“Sobre los grupos musicales no estoy a favor de alguno de ellos, se podrían haber traído otros. Y con respecto a la organización de la Feria, si resultan como las de mayo, están muy mal organizadas. Cada vez están suprimiendo cosas importantes y ponen en su lugar otras que no tienen cabida en una Feria. Opino, por otra parte que al Ayuntamiento le interesa poco la cultura y tendría que haber más actos de esta índole”.

Julia Vaquerizo, 44 años.

“Con respecto a los grupos musicales, pienso que es la juventud quien debe opinar. Me gustaría que hubiera más corridas porque da más color a la Feria. En fin, que tendría que haber un poco de todo”.



REINACAR

CONCESIONARIO OFICIAL DE ALFA ROMEO

Avda. de Portugal, 76.
TALAVERA DE LA REINA

lea

La Voz del Tajo